
 

 

Réunion du Bureau n°20 du mardi 26 Mai 2021 à Mirecourt. 

Compte-rendu 

Présents : Mme BABOUHOT Nathalie, M. FERRATIER Philippe, M. HUEL Jean-Luc, M. LARCHER 

Philippe, M. VAUBOURG Jean, Mme VIDAL Françoise, Mme ADAM Christine, M. GAUTHIER Cyrille, M. 

Christian THOUVENIN, M. BISCH Stéphane, M. BASTIEN Denis. 

Excusés : M. MAILLARD Dominique, Mme COMESSE-DAUTREY Colette, M. HURIOT Joris. 

Assistaient à la séance : M.SCHICKEL Mathieu et Mme GRANDEMANGE Martine. 

1-Fibre : désignation d’un élu référent :  

Considérant le nombre important de questions par rapport à l’arrivée de la fibre sur le territoire, 

Mme BABOUHOT propose qu’un élu soit nommé référent dans ce domaine. 

 2- PTRTE : (pacte territorial de relance et de transition écologique du Grand Est) 

Un point est fait sur la réunion qui s’est déroulée à Bulgneville le 19 Mai dernier. 

Chaque communauté de communes a présenté sa liste de projets attendus pour 2021 pouvant être 

intégrés dans ce dispositif. 

 

3-Eco 

Un rdv est prévu avec l’association Minos le jeudi 26 Mai  à 17h00 pour connaitre son projet  et  le 

délai d’implantation envisagé. 

 Zone cotonnière :  

Le montant du devis ENEDIS pour le raccordement en électricité sur la zone s’élève à 39 415 € 

Il est également prévu de demander un devis pour l’eau . 

Dés réception de tous les montants, il sera proposé une répartition des coûts entre la collectivité et 

les futurs acquéreurs fonciers. 

 

Madame BABOUHOT informe les membres du bureau d’une demande émanant  du Département qui 

souhaite trouver un bâtiment au profit  de la fédération de chasseurs  pour y stocker  des viandes de 

sangliers. La recherche porte sur un bâtiment d’environ 200 m², facilement  accessible.  

Il pourrait être proposé le bâtiment de l’ancienne boucherie SICA à Mirecourt. 

 4-SCOT : 

 Monsieur GAUTHIER évoque le rdv avec Michel HEINRICH, qui maintenant  sa feuille de route, va 

à contre sens  des demandes des communes rurales. 

Un RDV est fixé  au 10 juin  prochain avec le préfet pour parler du foncier en zone économique. 

 

5-SEM TERR ENR :  

Le projet éolien sur Dompaire devrait être finalisé fin 2021 

Une liste de projets a été donnée à NEOEN pour obtenir des financements conformément à la 

convention relative aux mesures d’accompagnement. 



 

 

6-IDEX 

Un rencontre a eu lieu avec IDEX, spécialisée dans la gestion durable des bâtiments.  Un devis a été 

établi et sera envoyé aux  maires souhaitant faire un diagnostic de contrôles de la qualité de l’air 

dans les écoles. 

Par rapport aux équipements de la COMCOM, des décisions devront être prises quant au 

changement de chaudières  au cinéma RIO, au musée de la lutherie et à l’école d’Oelleville.  

7-AVELO2 : 

Le projet est présenté par Monsieur par Jean VAUBOURG . 

La date limite du dépôt du dossier est fixée au  16 juin. 

 

8-Assainissement : 

Cette année 2021 sera la 1ère année de mise en place de la redevance sur Bouxières. 

Un délai de mise en conformité des installations a été  fixé à fin juin sinon une majoration sera 

appliquée. (Taxe majorée.) 

 

9-LA CLECT : (commission locale d’évaluation des charges transférées) 

L’élection du président et des  vices présidents de la CLECT  doit être programmée. 

La première réunion est  prévue soit la  1ere semaine de juillet ou la dernière semaine d’Août avec 

un  vote du conseil communautaire prévu en  Décembre. 

10- tennis : 

Madame BABOUHOT indique le montant  des subventions accordées à ce jour. Il faut rester prudent 

quant à un surcoût possible  à l’ouverture des plis. 

 S’agissant des travaux,  le choix du revêtement de sol reste à finaliser. 

11-RH : 
-Madame VIDAL soulève le problème de manque de personnel à la MSAP. Une organisation doit être 
trouvée. 
-Une demande est faite par un agent du service de collecte des ordures ménagères pour  assurer des 
créneaux piscine 2 jours, jeudi et vendredi de 17h à 19h sous réserve qu’il réussisse l’examen du 
BNSSA. La proposition est en cours d’étude. 
-Un agent de collecte des ordures ménagères, qui est en  longue maladie, a été déclaré inapte sur 
son poste. Son reclassement doit être envisagé. 
 

 
Calendrier prévisionnel : 

- Conférence des maires : mardi 15 Juin 2021 à 20h00 à la salle polyvalente de 

Dompaire : intervention de l’INRA, mission locale et CPAM 

- Tirage au sort des jurys criminels : mardi 29 Juin à 19h45 à la salle polyvalente de 

Dompaire 

- Conseil de communauté : Mardi 29 Juin 2021 à 20h30 à la salle polyvalente de 

Dompaire  

  

Prochaines réunions du Bureau : 

 mardi 15 Juin 2021 à 17h30  à Dompaire(Salle polyvalente) 

 Mardi 29 Juin 2021 à 17h30 à Dompaire (salle polyvalente) 

 


